
質問 回答

1 何が起きたのですか？ 蓬の郷のビアガーデンでの焼肉及び忘年会・新年会の黒豚しゃぶ鍋に谷川食品から仕入れていた豚肉
を使用しておりました。
そのため、不適正な表示をしたままお客様に提供していたものと考えております。

2 どのように発覚したの
か？

総務省通知に基づき、令和６年2月より返礼品の品種や産地表示の誤表記の有無をチェックする
中で、返礼品調達事業者の「蓬の郷」にふるさと納税返礼品の産地照会を求めた際、「蓬の郷」
が『商品』を仕入れている「谷川食品」へ行った調査の過程で確認されたものです。

3 なぜ今まで気づかなかっ
たのか？

信用取引を基本とし、電話聞き取り等による産地確認であったため発見できませんでした。

4 このタイミングでの公表
となったのはなぜか

総務省通知に基づく内部調査で疑義発生後、事実確認をし、国および県の関係機関に届けた上
で、このタイミングでの公表になりました。

5 志布志市はこれまでにど
のような対応を行いまし
たか？

・庁内に危機対応チームを編成の上、
・該当の事業者（蓬の郷）に仕入業者（谷川食品）への現地立入を指示し、
・国および県の関係機関への報告を行いました。
・当該事実が発覚したと同時に、レストランでの対象メニューの提供を停止しました。

6 レストランの利用者へはど
のような対応をするのか？

皆様が安心して利用できるよう再発防止に取り組み、これからの営業におきまして様々な形での信頼回
復に努めさせていただきたいと考えております。

7 志布志市としての今後の
取り組みについて教えて
ほしい（再発防止など）

仕入れ先の確認等を行う仕組みと、仕入れ先選定の在り方を見直す等、再発防止に向けた取り組
みを確実に実施し、皆様が安心して利用できるよう努めてまいります。
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